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ⅠⅠⅠⅠ    吹田東高校の入試について吹田東高校の入試について吹田東高校の入試について吹田東高校の入試について    
    
    QQQQ１１１１    吹田東高吹田東高吹田東高吹田東高校はど校はど校はど校はどんな生徒を求んな生徒を求んな生徒を求んな生徒を求めていますか？めていますか？めていますか？めていますか？    
 
  A 本校は、生徒の生活面と学習面の指導に重点を置きつつ、主体的に考え行動できる生徒

の育成をめざしています。落ちついた環境のなかで、高校生活を送り、学習、部活動、学
校行事に集中して取り組むことにより、希望する進路の実現につなげています。そのため
には、時間を守り、規律正しい生活を送ることが大切です。真面目に学校生活を送り、自
らの可能性を追求する生徒を求めます。学校行事・クラス活動や部活動等に主体的に取り
組むことのできる生徒を求めています。 

 
・高い進路目標を持って学習に取り組み、進路実現に努力する生徒 
・・・・中学校での学校行事（体育祭、文化祭、合唱コンクール、国際交流等）、生徒会活動、

部活動や校外での活動に積極的に取り組んで一定の成果を上げ、高校入学後もさらに
発展させる意欲のある生徒    

・ルールを守って、規律正しい生活を送ることができる生徒 
以上が、吹田東高校のアドミッションポリシーです。 

 
QQQQ２２２２    学力検査の成績と調査書との比率はどうなりますか？学力検査の成績と調査書との比率はどうなりますか？学力検査の成績と調査書との比率はどうなりますか？学力検査の成績と調査書との比率はどうなりますか？    
    
 A 倍率のタイプはⅡで、学力検査×1.2 倍、調査書評定×0.8 倍、 
   学力検査540 点、調査書360 点、総合点900 点です。 

    
ⅡⅡⅡⅡ    学習について学習について学習について学習について    
    
 Ｑ１Ｑ１Ｑ１Ｑ１    自習室はありますか？自習室はありますか？自習室はありますか？自習室はありますか？    
    
  Ａ 本校一階の図書館横には、放課後に自習できる、ブース形式の自習室があります。新校舎 

になって、さらに、ゆったりとしたスペースになり、試験勉強や受験をする生徒から集中できる 
と好評です。 

 
 Ｑ２Ｑ２Ｑ２Ｑ２    「青葉丘セミナー」について聞かせてください。「青葉丘セミナー」について聞かせてください。「青葉丘セミナー」について聞かせてください。「青葉丘セミナー」について聞かせてください。    
    
  Ａ 大阪大学と連携した土曜講習のことです。主に、定期考査前の土曜日に開講しており、生徒 

自身が自分で勉強する中で生じた質問に大阪大学の学生が答えてくれるシステムです。 
     この講習では、学生や教員は授業を行いません。受け身ではなく、あくまで主体的に計画し、 

実践する力の育成をめざしています。 
 



Ｑ３Ｑ３Ｑ３Ｑ３    「Ｓ講座」について聞かせてください。「Ｓ講座」について聞かせてください。「Ｓ講座」について聞かせてください。「Ｓ講座」について聞かせてください。    
    
  Ａ 外部講師（予備校講師）による特別講座のことです。３年生は４月～１０月の土曜日に実施 

しています（2022 年の開講科目は、英語、現代文、古文、数学、日本史、世界史、小論文です。）。 
１・２年生は、週一回放課後に英語の講習があります。１、２年生は部活動との両立も可能です。難

易度も本校生のために考慮され、費用は、ＰＴＡから補助を受けているので、予備校で受講するより
経済的です。受講者数により変動しますが、これまでの実績として約15000 円～25000 円の受
講料で年間年間年間年間 12121212 回～回～回～回～15151515 回回回回の講座を受講することができます。 

 
Q4Q4Q4Q4    リーダーシップ研修について聞かせてください。リーダーシップ研修について聞かせてください。リーダーシップ研修について聞かせてください。リーダーシップ研修について聞かせてください。    
      

A 令和４年度の１年生の「総合的な探究の時間」では企業・大学と連携した「リーダーシッ
プ研修」を行っています。現代は、特定のリーダーにのみ「リーダーシップ」が求められ
る時代ではありません。ここで学んでいるリーダーシップは、「チームの目標達成のため
に他者に及ぼすプラスの影響力」のことであり、すべての高校生に身につけてほしい、全
員発揮の21 世紀型リーダーシップです。昨年度課外授業として実施していたものを、授
業時間内に取り入れています。 

 
 受講した生徒からは、「リーダーシップはすべての人に必要な力だと分かった」、「自分には 
関係ないと思っていたけれど、自分にもリーダーシップがあることが分かった」といった声が 
あがっています。 

 
 

ＱＱＱＱ５５５５    英語の授業について聞かせてください。英語の授業について聞かせてください。英語の授業について聞かせてください。英語の授業について聞かせてください。    
    
  Ａ 英語の1 年生の一部の授業ではクラスを半分に分けて少人数で行っています。少人 

数の良さを生かしてネイティブスピーカーの先生との授業も定期的に行っています。 
  今年度から「観点別評価」が始まり、定期考査などのペーパーテストだけでなく 

「スピーキングテスト」や「プレゼンテーション」などのパフォーマンス課題による 
評価も大きな割合をしめます。今年の1 年生は1 学期に「100 万円あったらどこの 
国に行って何をしたいか」、「おすすめのゆるキャラ紹介」についてプレゼンテーショ 
ンを行いました。各自が貸与されているタブレット端末を使ってスライドを作って工 
夫をこらした発表を行いました。 

また今年度から1・2 年生は3 学期に英検を全員受検します。1 年生は準2 級、2 
年生は2 級に合格することを目標に、授業でも対策を立てていきます。 

 
    
ＱＱＱＱ６６６６    数学の授業について聞かせてください。数学の授業について聞かせてください。数学の授業について聞かせてください。数学の授業について聞かせてください。    
    
  Ａ 高校の授業は、中学校に比べ、難しく、進度も速くなります。 
  数学の１年生の一部の数学の授業ではクラスを半分に分けて行っています。 



グループワークや机間指導の際に一人一人の状況を丁寧に見ることができるので、生徒た
ちからも好評です。令和４年度の１年生の声を紹介します。 
 
「手が止まったら考え方を教えてくれるのが助かります。」 
「迷ってそうやったら声かけてくれるのはとてもありがたい」 
「一人一人ていねいに教えて回ってくれる」 
 
この他、令和４年度から始まっている観点別評価においては、主体的に学びに取り組む姿
勢が注目されています。令和4 年度の１年生には、生徒が自主的に問題をより深く考える
課題を出すことで、自由に解答を作成させて提出させています。提出された一人一人の答
案を教員が丁寧に添削するなど、きめ細かな指導を行い、実力の養成を図っています。 

 
ＱＱＱＱ７７７７    文系と理系はいつ決めたらいいのでしょうか？文系と理系はいつ決めたらいいのでしょうか？文系と理系はいつ決めたらいいのでしょうか？文系と理系はいつ決めたらいいのでしょうか？    
    
  Ａ ２年次に文系・理系の科目に分かれます。１年生の１学期に２年次の選択科目について希望調 

査を行い、その後の懇談を通して、秋に再度行う希望調査で決定します。３年次では文系・理系・文 
理系に分かれます。 
    

ⅢⅢⅢⅢ    英語の研修について英語の研修について英語の研修について英語の研修について    
    
    QQQQ１１１１    海外の語学研修はありますか？海外の語学研修はありますか？海外の語学研修はありますか？海外の語学研修はありますか？    
    
  A オーストラリアの現地学校にて、英語の学習と国際交流をする語学研修を実施しています。国際感 

覚を養うとともに、ホームステイによって日本とは異なる文化を体験できます。令和２年度のコロナ禍
以降中止となっていますが、コロナウィルス感染症が収束すれば再開したいと考えています。また、代
替の国際交流として、台湾の高校と姉妹校提携し、オンラインの交流を実施しています。 

 
    
ⅣⅣⅣⅣ    クラブ活動についてクラブ活動についてクラブ活動についてクラブ活動について    
    
Ｑ１Ｑ１Ｑ１Ｑ１    クラブ活動は活発ですか？クラブ活動は活発ですか？クラブ活動は活発ですか？クラブ活動は活発ですか？    
    
  Ａ ３１のクラブが活動し、約８０％の生徒が加入しています。 
    特に、運動部では、女子バレーボール部は、昨年公立高校大会優勝（３年連続）、近畿大会 

出場（過去６回）、男子バレーボール部、陸上競技部、柔道部、水泳部も過去に近畿大会出 
場の経験があります。美術部は、全国総合文化祭大阪府代表、近畿総合文化祭など、数々の 
美術展で優秀な成績をおさめています。その他のクラブも、それぞれの目標を掲げ、日々活 
発に活動しています。 

 
    
    



ⅤⅤⅤⅤ    生活指導について生活指導について生活指導について生活指導について    
 
Ｑ１Ｑ１Ｑ１Ｑ１    生活指導について聞かせてください。生活指導について聞かせてください。生活指導について聞かせてください。生活指導について聞かせてください。    
    
  Ａ 常に落ち着いた環境の中でこそ、勉強・クラブ活動・行事などに集中して取り組めると考えて 

います。落ち着いた環境を保つため、特に、遅刻、服装、頭髪、携帯電話の使用方法などにつ 
いてのルールを伝えています。 

 
Ｑ２Ｑ２Ｑ２Ｑ２    携帯電話についてどのように指導されていますか？携帯電話についてどのように指導されていますか？携帯電話についてどのように指導されていますか？携帯電話についてどのように指導されていますか？    
    
  Ａ 始業から終礼までは、特別に認められた時以外は、個人ロッカーに入れ、携帯電話の持ち込 

み・使用を禁止しています。休み時間に、友だちとコミュニケーションをとったり、スキマの時間 
を活用して勉強することが、これから必要な力の習慣につながっていきます。ＳＮＳをめぐる 
様々なトラブルは、社会的な問題にもなっています。 

マナーを守り、携帯電話の有効な使い方を身に付けることが必要と考えています。 
 
Ｑ３Ｑ３Ｑ３Ｑ３    制服について聞かせてください。制服について聞かせてください。制服について聞かせてください。制服について聞かせてください。    

    
Ａ 吹田東高等学校の制服はバリエーションが豊富です。カッターシャツの色は４種類、ネクタイ 

２通り、ジャケット１通り（男女別）、ベスト２通り、カーディガン２通り、女子はスカート、スラックスの
中から組み合わせることができます。 

また、本校には衣替えがありません。気候の変化に合わせて自由に着こなしを選べます。ま 
た、夏服・冬服の区別なく、寒いときにはカーディガンを着用して防寒ができます。制服につ 
いては、きちんとした着こなしを指導しています。 

    
ⅥⅥⅥⅥ    学校行事について学校行事について学校行事について学校行事について    
    
 Ｑ１ どんな学校行事がありますか？ 
 
  Ａ 主な学校行事として、例年は、６月に青葉祭体育の部（体育祭）、９月に青葉祭文化の部（文 

化祭）、１月には、１・２年生のみ「合唱コンクール」が実施されます。また、２月には、書道・美 
術選択者による校内展覧会（「二科展」）を行っています。２年生の２学期には修学旅行も実 
施されます。 

 
    
ⅦⅦⅦⅦ    卒業生の進路先について卒業生の進路先について卒業生の進路先について卒業生の進路先について    
     
Q1 卒業生の進路先を具体的に聞かせてください。 
 
  A  2022 年３月卒業生(4６期生)の進路先の内訳は、四年制大学約80％、短期大学2％、 

専門学校約14％、就職・公務員１％、進学準備など約３％です。 



Q2 ４年制大学はどのような大学に合格していますか？ 
 
  A  2022 年３月卒業生(46 期生)の合格状況（延べ数）は、関西大学２２名、関西学院大学４ 

名、同志社大学１名、立命館大学６名、京都産業大学５３名、近畿大学７８名、甲南大学３名、 
龍谷大学２３名、大阪経済大学１８名、他となっています。 
 

 Q３ 国公立大学に進学する人はいますか？ 
 
  A  毎年、数名が国公立大学に進学しています。昨年度は、奈良教育大学、公立鳥取環境大学 

に合格しています。国公立大学は、共通テスト・２次試験を合わせて試験科目が多いのです 
が、日々の授業を大切にしながら全力を尽くし、試験科目を意識して最後まであきらめなけ 
れば、道は開けます。 

 
    
ⅧⅧⅧⅧ    進路指導について進路指導について進路指導について進路指導について    
    

Q1 指定校推薦はどのような学校（大学等）からきていますか？ 
 

   A 指定校推薦の校名の外部への公表は行っていません。電話でのお問い合わせにもお答え 
していません。毎年８月下旬に本校生徒（３年生）に掲示して公表しています。また懇談時に 
も過年度の状況等をお伝えしています。 

    
        Q2Q2Q2Q2    講習にはどんなものがありますか？講習にはどんなものがありますか？講習にはどんなものがありますか？講習にはどんなものがありますか？    
    
         A 「S 講座」や「青葉丘セミナー」の他に、吹田東の各教科の教員が行う講習があります。進学に 

向けた講習や、考査前に分からないところを重点的に補講するものなど、生徒のニーズに合 
わせた講習であると、生徒たちから好評です。 


